

#BERLIN #NORD-OST 22. September 2023

Positionspapier der EVG Berlin zur regionalen Verkehrspolitik

Die EVG Berlin wird sich in Zukunft noch stärker in die regionale Verkehrspolitik in der Hauptstadtregion einbringen. Dazu hat die EVG Berlin ein entsprechendes Positionspapier erarbeitet und beschlossen. Es markiert Standpunkte und setzt Linien, hinter die es kein Zurück geben darf.



Im Mittelpunkt unserer Arbeit stehen immer die Menschen, vor allem aber die Beschäftigten in der Mobilitätsbranche. Insofern geht es um den Personen-, aber natürlich auch den Güterverkehr. Es geht um den Ausbau, die Infrastruktur, aber auch um gute Arbeitsbedingungen generell. Elf Themen haben wir identifiziert, die wir in diesem Positionspapier aufgreifen und unsere Forderungen und Standpunkte markieren.

Das Papier steht Euch hier zum Download zur Verfügung.

 Positionspapier der EVG Berlin

(PDF, 748.11 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/Regionen/Nord-Ost/2023/2023-09-18_Aktualisierung_Positionspapier_Verkehrspolitik.pdf)